



Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence MF-11347

Prix 650 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice centre ville : au coeur d'un quartier en pleine évolution, proche du tramway, de la gare et du nouveau centre iconic, avec toutes les commodités à proximité immédiate, magnifique appartement 4/5 pièces de 115 m² situé en avant-dernier étage d'un immeuble d'angle édifié après une demande de monsieur brouchier en 1909, sur des plans de l'architecte françois fratacci, dans le pur style belle époque. Entièrement rénové et climatisé, avec une décoration raffinée et des matériaux de très belle facture, cet appartement très agréable à vivre fera le bonheur de ses futurs acquéreurs. Il se ...

Nice center: in the heart of a good evolving neighborhood, close to the tramway, the train station and the new iconic center, with all amenities in the immediate vicinity, magnificent 4/5 room apartment of 115 m² located on the penultimate floor of a corner building built after a request from mr. Brouchier in 1909, on plans by the architect françois fratacci, in the pure belle époque style. Completely renovated and air-conditioned, with refined decoration and very high-quality materials, this very pleasant apartment to live in will delight its future buyers. It consists of an entrance, small ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





